

**Construction du pavillon du Pakistan au salon international SIAL (15-19 octobre 2022)  
(Parc des expositions Paris Nord Villepinte) France.**

L'autorité du développement commercial du Pakistan « Trade Development Authority of Pakistan », par l'intermédiaire de la section commerciale de l'ambassade du Pakistan à Paris, a l'intention de mettre en place le Pavillon du Pakistan au salon international SIAL à (Parc des expositions Paris Nord Villepinte) France.

Les services d'entreprises de construction de stands européennes ayant des licences de construction valides, des assurances et des autorisations nécessaires des centres d'exposition en France avec au moins 5 ans d'expérience dans la construction de pavillons de pays à différentes expositions internationales en France sont requises pour cet effet. En outre, une garantie bancaire d'un montant de 20 000 euros, valable jusqu'au 30 décembre 2022, doit être fournie.

Toutes les offres valables doivent parvenir à ce bureau avant le 30 juillet 2022.

La description détaillée peut être obtenue par courriel sur [tic.paris@commerce.gov.pk](mailto:tic.paris@commerce.gov.pk) ou [pak.emb.comm@wanadoo.fr](mailto:pak.emb.comm@wanadoo.fr)

Géré par la Section Commerciale, Ambassade du Pakistan, Paris 32 Rue Washington 75008-Paris. Tél. : 01 45 61 99 77, Fax : 01 45 63 53 66

**Construction of Pakistan Pavilion at SIAL 2022 International Trade Fair (15-19 October 2022)  
(Parc des expositions Paris Nord Villepinte) France.**

The Trade Development Authority of Pakistan (TDAP), through the Commercial Section, Embassy of Pakistan, Paris intends to set up the Pakistan Pavilion SIAL International Trade Fair in France.

The services of European stand construction companies with valid construction licenses, insurance and necessary authorizations from exhibition centers in France with at least 5 years of experience in the construction of country pavilions at different international exhibitions in France are required for this purpose. In addition, a bank guarantee in the amount of 20,000 euros, valid until December 30, 2022, must be provided.

All valid offers must reach this office by 30<sup>th</sup> July 2022.

Further details job can be obtained by email on [tic.paris@commerce.gov.pk](mailto:tic.paris@commerce.gov.pk) or [pak.emb.comm@wanadoo.fr](mailto:pak.emb.comm@wanadoo.fr)

Organised by the Commercial Section, Embassy of Pakistan, Paris 32 Rue Washington 75008-Paris. Such. : 01 45 61 99 77, Fax: 01 45 63 53 66